

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea**, presenta a **iniciativa del diputado Juan López de Uralde** las siguientes preguntas relativa a los proyectos de minería en la provincia de Avila, dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Según se ha publicado en diversos medios de comunicación, la provincia de Avila es objeto en este momento de un total de 33 proyectos mineros. Estos proyectos se están tramitando de manera separada, siendo los más avanzados los de sierra de Avila, sierra de Yemas y valle del Corneja.

Sin embargo el alto número de proyectos mineros que se ubican en la provincia de Avila parece apuntar a que se trata de una estrategia planificada para esta provincia de dedicarla a la minería a cielo abierto, y como tal debería ser objeto según la legislación europea de una Evaluación Ambiental Integrada del conjunto de los proyectos.

Por todo esto, se pregunta:

¿Cuántos proyectos mineros conoce el Gobierno ubicados en la provincia de Avila?

¿Va a plantear el Gobierno una Evaluación Ambiental Integrada, tal y como establece la legislación europea?

Madrid, Congreso de los Diputados, a 7 de julio de 2017



Fdo.: Juan López de Uralde
Diputado